

Langenlois „läuft“ unter neuer Führung

Die Sparkasse Langenlois ist seit Jahren ein treuer Wegbegleiter des Langenloiser Traditionslaufclubs „ULC Sparkasse Langenlois“. Im Jänner bei der Generalversammlung gab's gleich mehrfach Grund zur Freude: Johann Teufelhart übernimmt für die kommenden zwei Jahre den Vorsitz, der Sponsorvertrag mit der Sparkasse Langenlois wurde verlängert und Clubmitglied Mag. Markus Klopff erhält das begehrte Gratis-Vienna City Marathon-Ticket. Der Laufclub bietet seit Jahren seinen Mitgliedern ein umfangreiches Angebot und verschiedenste Laufformate an und hat mit der Errichtung der neuen Laufbahn am Langenloiser Sportplatz auch eine neue Heimat gefunden. Der bereits traditionelle Stadtlauf am Schulstart-Wochenende bietet immer den organisatorischen Höhepunkt einer angebotsreichen Laufsaison im ULC Sparkasse Langenlois.

„In einem gesunden Körper wohnt ein gesunder Geist“ - welch wahre Worte.



Obmann Johann Teufelhart, Markus Klopff, VDir. Martin Müllauer

Veranstaltungen und Aktivitäten auf www.ulc-langenlois.at

- ◊ Genusslauf am Sonntag (für Anfänger und Wiedereinsteiger)
- ◊ Jeden Dienstag auf der Laufbahn Intervalltraining (Erfahrungsaustausch mit den ULC Topathleten)
- ◊ Vereinsausflug mit Besuch einer Laufveranstaltung
- ◊ Vereinsabschlussfeier
- ◊ Verfolgungslauf (mit Altersbonus)
- ◊ ULC Laufpyramide (Duelle auf der Laufbahn)
- ◊ Run-Taktik (Laufen als Team)
- ◊ ULC Vereinsfokusläufe (mit Teamwertungen und Fahrgemeinschaften)
- ◊ ULC Vereinsmeisterschaften (verschiedene Distanzen)
- ◊ Teilnahme bei NÖ Landesmeisterschaften (für ULC Top-LäuferInnen)
- ◊ Teilnahme bei Staatsmeisterschaften (für ULC Top-LäuferInnen)

Kontakt: obmann@ulc-langenlois.at

Kundeninfo – Finanztipps

George, der Multi Banker

Open Banking macht's möglich: George ist seit kurzem der „Multi Banker der Nation“. Als erste Bank in Österreich bieten wir unseren PrivatkundInnen die Möglichkeit, auch Ihre Girokonten bei anderen Banken in George im Auge zu behalten.

George Multi Banking – der Mehrfachstecker fürs Girokonto

Das kann nur George: Mit dem neuen Plug-in George Multi Banking können Sie auch Ihre Konten bei anderen Banken in George importieren und synchronisieren und so im Blick behalten. Als erste Bank in Österreich bieten wir Ihnen die Möglichkeit, mit George Multi Banking beliebig viele Girokonten von derzeit sieben anderen Banken (Bank Austria, Bawag, Volksbank, Hypo NÖ, Easy Bank, ING und Raiffeisen) in George zu importieren und zu synchronisieren. Das funktioniert ganz einfach mit dem neuen Plug-in George Multi Banking das ab sofort im George Store aktiviert werden kann. George Multi Banking für Girokonten ist aber erst der Anfang – an der Ausweitung auf weitere Fremdbanken und -Produkte (z. B. Sparkonten, WP-Depots...) wird bereits gearbeitet. Transaktionen auf diesen Fremdkonten via George sind zwar derzeit noch nicht möglich, aber für das nächste Jahr in Planung.



„Das Konto einer Fremdbank mit George zu synchronisieren, ist ein Riesenschritt für unsere Kunden und eine echte Innovation. Knapp ein Drittel der Österreicher hat zwei oder mehr Bankverbindungen. Das Potential, mit dem Plug-In Menschen für George zu begeistern, die uns noch nicht als Hauptbank haben, ist daher enorm groß“.



vlnr: Christian Straub, Kassler Günther Mistelbauer, Bernhard Gintensorfer, Sonja Panlehner, Andreas Holdn, Traude Hartl, Tanja Schmidt, Werner Leuthner, Susanne Möslinger, Obmann Johann Teufelhart, Eva Gubitzer, Schriftführer Philipp Gintensorfer, Philipp Naber